

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

Chères âmes, nous voici bien engagés dans ce Carême, encore pleins de courage dans nos résolutions. Quel en sera le véritable ciment ? La PRIÈRE. Qu'est-ce à dire ?

La vraie prière est celle qui vient de Dieu, qui est œuvre de Dieu dans nos âmes. Elle est donc une vie, une œuvre d'amour, mais aussi œuvre de volonté et d'intelligence qui a besoin d'être nourrie par l'étude de la doctrine. Indéniablement, cela demande un effort préalable personnel, de même pour le recueillement requis pour adresser à la Trinité ce qui sera d'abord une louange motivée par notre reconnaissance. C'est la plus haute prière qu'il nous est bon de demander au Saint-Esprit de nous inspirer. C'est notre premier devoir de charité vis-à-vis de notre Père du Ciel. Elle précède la prière d'adoration dans l'humilité de notre pauvre condition ; c'est un état d'esprit.

Nous avons plus de facilité avec la prière de demande... Dieu, qui sait bien de quoi nous avons besoin, veut néanmoins que nous demandions avec confiance. N'oublions-nous pas trop souvent de demander d'abord de posséder Dieu et d'être possédé par Lui ? Et ce qui est nécessaire à chacun de nous pour cela ? C'est alors que nous pourrions présenter nos requêtes pour les uns et les autres, spécialement pour la conversion des pauvres âmes pour leur éviter l'Enfer en y associant la pénitence... comme nous le rappelle Notre-Dame à Fatima. Le Sacré-Cœur est toujours tellement « attendri » par les âmes qui s'offrent en victime... Lui qui est l'Amour qui s'offre pour être aimé. Saint Augustin a bien expérimenté que « la prière est la toute-puissance de l'homme et la faiblesse de Dieu ! ».

Voilà, nous ne sommes pas seuls. Nous vivons en Dieu puisqu'Il habite en nous ; nous ne formons qu'un seul corps en NSJC ; il est donc important de prier ensemble, en particulier en famille, de prier pour nos prêtres. La prière est notre « ambiance de vie », et si la prière vocale est nécessaire, la prière dans le recueillement silencieux l'est bien plus. Rappelons-nous que le plus beau livre de prières est le missel car c'est la prière liturgique, celle de l'Eglise, la prière qui vient de Dieu. Enfin, n'omettons jamais la prière d'action de grâces. Et si tout cela nous paraît insurmontable, écoutons saint Nicolas de Flüe : « Dieu sait faire que la prière ait un tel goût qu'on y entre comme à la danse, comme au combat »... Ayons de l'ardeur à prier. Courage !!!

## Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres malades.
- Pour le prochain chapitre général de la Fraternité.
- Pour le discernement de la vocation de deux religieuses.
- Pour toutes les communautés et œuvres placées sous le vocable de saint Joseph.

*Intention nationale permanente :  
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et  
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

*Pour les pécheurs :*

## Le mot de l'aumônier

Parmi les grâces du Carême, il y a celle de la prière. Elle a sa place en ces jours qui nous conduisent au Calvaire. Nous la trouvons dès le début, en contemplant Jésus dans le désert. Que faisait-Il si ce n'est prier dans le silence de la solitude du désert de Jéricho. La pénitence dispose l'âme à la prière ; la prière porte l'âme à la pénitence. Notre Seigneur quoique Innocent a voulu appuyer sa prière de la pénitence.

Pour nous mettre à la suite de Notre Seigneur Jésus-Christ et Le suivre dans cette montée du Calvaire, nous devons nous adonner à la prière.

La prière apporte à l'âme cette double connaissance qui l'aide à suivre Notre Seigneur dans ce Chemin de la Croix. La première connaissance la regarde personnellement. Sous le regard de Dieu, aux pieds de Notre Seigneur Jésus-Christ, nous nous reconnaissons de pauvres pécheurs. Sous la lumière divine, nous découvrons notre triste état, les blessures de notre âme, ces maladies spirituelles, ses multiples péchés qui réclament la miséricorde de Dieu. Cette connaissance comme le dit Saint Bernard est source de larmes, celle de la componction, du repentir sincère. Toute prière devrait commencer par cet humble aveu. Elle nous place en toute vérité devant Dieu.

La deuxième connaissance est celle de Notre Seigneur Jésus-Christ. En ces jours de Carême, notre prière doit devenir méditation. Il y a une Grâce particulière à s'approcher du Mystère de la Croix par l'Oraison, dans les lumières de la Foi. Dans la Croix, nous découvrons toute la Charité ardente du Cœur de Jésus qui veut nous embraser à notre tour. Que de leçons salutaires avons-nous à puiser en nous plaçant au pied de la Croix, et à y contempler notre Divin Sauveur. Elle peut nous donner ce sens du péché aujourd'hui oublié ; elle apporte à notre vie spirituelle sa profondeur, réveille notre âme de sa tiédeur. Qui ne peut pas être touché par ce Mystère. Au Calvaire, il a converti le Bon Larron, il a touché ce soldat qui se retirant du Golgotha en se battant la coulpe, reconnaissait la Divinité du Crucifié. Et, nous ?

Demandons en ce mois, que tous les prêtres reviennent au Calvaire, reviennent à la contemplation de la Croix pour retrouver le sens de leur sacerdoce au contact du Souverain Prêtre dans l'offrande de son Sacrifice. Oui, qu'ils retrouvent ce sens du péché, et ainsi, le sens du sacrifice chrétien. Ils redeviendront alors des Hosties vivantes...

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

- Grâce obtenue dans le groupe de Poitiers Romagne :  
« Nous avons prié pour un papa protestant atteint d'un cancer du pancréas qui, après bien des hauts et des bas, a pu recevoir la visite du prêtre, a abjuré, s'est confessé et a reçu les derniers sacrements. Deo gratias ! Prions pour qu'il fasse une sainte mort ! »

- Grâces obtenues dans le groupe d'Angers :  
« Nous avons prié pour la conversion et la persévérance de deux personnes :  
L'une a fait sa première confession au cours du pèlerinage à Fatima, sa Première Communion le jour de l'Ascension et elle vient d'être confirmée.  
L'autre vient de consacrer son foyer au Cœur Immaculé de Marie, suite à la présence de la Vierge pèlerine chez elle. »

### Rappel

Cette période de Carême, propice à l'aumône, nous permet de vous rappeler l'appel de janvier, concernant la **célébration des messes au profit de notre œuvre** et pour valider, en quelque sorte, nos prières. Merci de votre générosité !

C'est le moment aussi de **témoigner** pour donner à l'œuvre de **nouveaux foyers adorateurs**. Si chacun avait le souci de recruter ne serait-ce qu'un seul foyer, nous doublerions nos effectifs.

C'est en ce temps de pénitence aussi que nous gagnons du crédit à reverser au bénéfice des âmes sacerdotales et religieuses et des pauvres pécheurs. **Confiez donc vos intentions** à votre correspondant !

### À lire

Pour converser avec le Sacré-Cœur pendant votre heure sainte :

« L'imitation du Sacré-Cœur de Jésus » du R. Père Arnold, 20€.

## Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01  
**06 Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
**11-09-66 Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75  
**13 Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79  
**17-33 Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96  
**21-25 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**22-35-56 Lanvallay** : Mme Brunet - 06 62 73 46 30  
**24-19-87 Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89  
**28 Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43  
**31-32-47-81-82 Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26  
**37 Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55  
**38-73-74 Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30  
**42 Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81  
**44 Nantes** : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63  
**49 Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82  
**50-14-61 Saint Ursin** : M. Dénier - 02 33 61 53 95  
**54-88 Nancy** : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70  
**56 Vannes** : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29  
**59-60-62-80 Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27  
**63 Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19  
**67-68-57 Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70  
**69-01 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95 Paris** : Mme Millet - 06 89 95 49 24  
**76 Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29  
**78 Mantes Conflans** : Mme Flament - 01 34 74 73 64  
**78 Versailles** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12  
**79-16 Niort** : Mme Levraut - 05 49 25 01 95  
**83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49  
**85 La Roche/Yon** : Mme Chabot-Morisseau 09 63 57 59 79  
**86 Poitiers** : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

**Secrétariat** : E-mail : [foyers.adorateurs@yahoo.fr](mailto:foyers.adorateurs@yahoo.fr)

- Mme Joly : 06 51 41 74 81

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

Avançon 79400 Exireuil

**Aumônier** : Abbé Vincent Callier



# Les foyers adorateurs



**Jeudi 1<sup>er</sup>, vendredi 2, samedi 3  
Mars 2018**